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ゼミ活動報告 

「２期生ゼミ幹事が決定しました」 

星野裕成 

 

５月２３日水曜日、二期生ゼミ幹事選挙が開催され、二期生ゼミ幹事として私、星野裕成が、副幹事として蔵田美優、

浜田倫子が選出されました。 

宮川先生、１期生、２期生が会議室に一同に介し、

若干の緊迫感すら漂う選挙でした。選挙管理委員とし

て、いまにーさん、りょーぞーさんが中心となり選挙

が進行、投票 BOX もあり、なかなかに本格的なもの

でした。ゼミ幹事にはみゆゆ（蔵田）、りんごちゃん

（浜田）、星野の三名が立候補。投票が行われるにあ

たって各立候補者による演説が行われました。 

みゆゆの演説は、得意の「３点理由があります☆き

ゃは忘れちゃった☆」を駆使したもので、元気いっぱ

いにゼミを日本一にひっぱっていきたいというもの

でした。りんごちゃんはゼミアイドルかつゼミ格闘家というキャラクターを生かしたパワフルな演説。ゼミに精一杯コ

ミットするぞという気迫の感じられる演説でした。かくいう私は、ゼミ幹に立候補するにあたり自己を分析した結果を

もとに、演説をさせていただきました。今回の報告にはその時の内容を含め、今後の意気込みを記しておきたいと思い

ます。 

分析手法である３C、SWOT 分析を簡単に自分自身に実践し、ゼミのために自分はどう貢献できるのか考えました。

キャピキャピでパワフルなみゆゆやりんごちゃんと自分との違いは何か。さすがに彼女たちのそういった部分には勝る

ことはできない。私は「バランス」をテーマに掲げます。宮川ゼミの良いところは皆で何かを創りだすことだと考えま

す。自分一人では難しいことを皆で議論し高め合う。

ゼミのそういった部分に貢献できればと思っていま

す。例えば何か提出しようといった時に遅れてしま

っている人に声をかける。何かをしようとした時、

テンションの落ちてきている人に働きかける。この

ようにしてゼミ全体を俯瞰的に見て、バランスよく

底あげを図っていきたいです。立候補した二人との

違いについて、自分が物事に対し一歩引いた目線で、

客観的に判断できるのではないかと考えた結果でも

あります。 

昔から何か集団の中心に近いところで活動するのが好きです。今回ゼミ幹となることで、責任感を持ち、これまで以

上にゼミにコミットしていきたいです。ゼミ生皆で日本一のゼミに向け、さらなる躍進を目指して行きましょう！！ 


